

Artikel vom 02.05.2018

Dr. Markus Söder in Moosach

Eine Veranstaltung mit vollem Erfolg!



Die Veranstaltung mit Ministerpräsident Dr. Markus Söder beim Moosacher Maibaumfest war ein voller Erfolg. Im vollbesetzten Bierzelt konnten wir knapp 1000 Gäste begrüßen, die unserem Ministerpräsidenten einen begeisterten Empfang bereitet haben.

Bis zum Wahlerfolg im Oktober liegt noch ein weiter Weg vor uns, jedoch sind wir mit dieser Veranstaltung hervorragend in den Landtagswahlkampf gestartet. Die Stimmung war äußerst gut und gibt uns den nötigen Rückenwind für die nächsten Monate.